



Fachgruppe Elder Mediation

Am 13. November 2020 kamen im Rahmen des online Fachtages der BAFM 13 Teilnehmer*Innen der Fachgruppe Elder Mediation zusammen.

Im Vorfeld konnten wir wieder Yvonne Hofstetter (Mediatorin SDM Dozentin, Mitherausgeberin und Redaktionskoordinatorin "perspektive mediation", Vorsitzende der Fachkommission NWCH der UBA (Unabhängige Beschwerdestelle für das Alter)) aus der Schweiz gewinnen. Unser Thema war: **„und plötzlich spielt das Alter wieder eine Rolle“**. Yvonne Hofstetter arbeitete eine Präsentation aus und trug zu **Gewalt in Abhängigkeitsbeziehungen - struktureller Gewalt in Zeiten der Pandemie** vor.

Yvonne und ich hatten zunächst Bedenken, wie so ein ernstes Thema wohl online zu vermitteln wäre und ob eine Diskussion überhaupt gelingen könnte.

Der dichte Vortrag mit vielen Beispielen aus der Praxis und die professionelle und aufeinander Rücksicht nehmende Art der Teilnehmer*Innen, führten aber erfreulicherweise zu einer guten Arbeitsatmosphäre und einem gelungenen Austausch.

Die Teilnehmer*Innen kamen zum Teil aus der Elder Mediation Fachgruppe, zum anderen Teil waren es Mitglieder des "Symposiums Elder Mediation." Dadurch hatten wir auch einige Interessierte aus der Schweiz dabei. Die Gruppe wuchs zu einer homogenen Arbeitsgruppe zusammen, deren unterschiedliche Erfahrungen sich gegenseitig ergänzten.

Eine herzliche Einladung an alle Teilnehmer*Innen, die Treffen der Fachgruppe Elder Mediation wieder zu besuchen.

Ein großer Dank geht an Yvonne Hofstetter, deren Vorträge und Workshops von großer fachlicher Kompetenz, echtem menschlichen Interesse für die alten Menschen und einer gekonnten Darstellung geprägt sind.

Martina Imdahl